

que le gouvernement du Canada a proposées comme sujets de discussion.

La correspondance relative au poste du haut commissaire du Canada à Londres et de toute nomination ou d'annulation de nomination à ce poste.

La correspondance de tous les ministres de la couronne, ou faite en leur nom, avec des membres des gouvernements provinciaux ou des particuliers, ou le syndicat de vente du blé, concernant l'assistance financière à la vente de la récolte de blé de 1930.

Nous aimerions également savoir si l'on a fait quelque nomination à la commission des pensions. Dans l'affirmative, la liste des nominations faites ou annulées depuis que le Gouvernement actuel a pris le pouvoir. En outre, nous voudrions la liste des entreprises accordées au retirées par le Gouvernement actuel.

L'hon. M. BENNETT: Est-ce tout?

Le très hon. MACKENZIE KING: J'admets que cette liste est un peu longue, mais mon honorable ami comprendra que nous avons besoin de ces renseignements pour les fins de la discussion, et je puis lui assurer que plus tôt nous aurons les renseignements voulus, plus nous serons en mesure d'accélérer les travaux de la session.

L'hon. M. BENNETT: Monsieur l'Orateur, la réponse à plusieurs de ces questions, c'est qu'il n'y a pas eu de correspondance, et il est très facile de décider ces diverses questions. D'autres part, la correspondance concernant le chômage est très volumineuse et l'on ne saurait en préparer des copies en quelques heures.

En ce qui a trait aux autres points soulevés par mon très honorable ami, je pense que l'on pourra facilement donner les renseignements demandés et nous allons essayer de nous rendre à ses désirs dès que nous aurons pu lire dans le compte rendu ce qu'il désire exactement. L'on verra, je pense, que de la date des élections à la date de sa démission, l'ancien Gouvernement n'a rien oublié en ce qui a trait aux contrats d'entreprise. En tout cas, nous allons nous efforcer de satisfaire une curiosité très légitime à ce sujet. Je dirai à mon très honorable ami que certains des décrets rendus étaient d'inspiration magistrale et merveilleuse.

(La motion est adoptée et la séance est levée à quatre heures et demie.)

MARDI, 9 septembre 1930.

La séance est ouverte à trois heures.

#### DEPOT DE DOCUMENTS

L'hon. R. B. BENNETT (premier ministre): Monsieur l'Orateur, le moment me semble propice pour répondre à la question soumise hier par le très honorable chef de l'opposition (M. Mackenzie King). Si je consulte le hansard, je trouve que mon très honorable ami a demandé:

Tous décrets du conseil adoptés à la demande du ministre du Revenu national, et copie de tous nouveaux règlements édictés par le ministre du Revenu national, le, ou depuis le, 7 août.

J'en dépose la liste sur le bureau de la Chambre; et j'en transmettrai une copie à mon très honorable ami.

Décrets du conseil ou règlements, adoptés ou annulés, touchant l'exportation des spiritueux.

La réponse à ceci: Il n'y en a point.

Décrets du conseil ou copie des règlements adoptés ou annulés au sujet de l'immigration.

Les formes sont aux mains de l'imprimeur. Ces textes ont été publiés; aussitôt que les documents arriveront de l'imprimerie une copie en sera déposée sur le bureau de la Chambre. Je crois que mon très honorable ami sait à quoi s'en tenir sur ce qui s'est passé.

Décrets du conseil ou autres communications relativement à suppression de la Commission consultative du tarif et des impôts.

Le seul document est le décret du conseil abrogeant le décret antérieur adopté par le conseil en l'absence d'une autorisation législative.

Correspondances échangées directement ou indirectement, par ou avec les ministres de la couronne et les gouvernements provinciaux, les municipalités et les individus concernant le chômage.

Je crois avoir dit hier à mon très honorable ami que cette correspondance est plutôt volumineuse. Nous en préparons des copies; cette tâche exigera un temps plutôt long, car toutes nos villes dont la population dépasse dix mille âmes, de même qu'un grand nombre de particuliers, ont communiqué avec le ministère, comme ils l'ont fait, du reste, avant l'avènement du Gouvernement actuel.

Un relevé des sommes d'argent, s'il en est, déboursées par le trésor fédéral depuis le 7 août pour atténuer la crise du chômage.

Il ne s'est pas effectué de décaissement.

Correspondance échangée, directement ou indirectement, par ou avec les ministres de la couronne concernant le terminus du chemin de fer à Montréal, et la suspension desdits travaux.

[Le très hon. Mackenzie King.]